

Liebe Kolleginnen, lieber Kollege

es ist fast ein Jahr her, dass ich als ZAss-PAss-Delegierte beauftragt wurde.

Dieses Mal trete ich zur Wahl an.



Da ich gerne aktiv bin und Dinge gerne zum Positiven verändere, sehe ich die Position als PAss-ZAss-Delegierte/n perfekt dafür.

Unsere Berufsgruppe gemeinsam mit der österreichischen Gesellschaft für Parodontologie haben sehr viel Potential, das genutzt werden soll.

Im letzten Jahr gab es viele Umstrukturierungen. Vier Personen haben den Vorstand verlassen und wurden durch vier neue nachbesetzt. Wir haben nun einen gemeinsamen Weg gefunden und wurden dadurch aktiver.

Folgende Aufgaben werden derzeit von der ZAss-PAss-Initiative bearbeitet:

- Fortbildungskalender für österreichweite Veranstaltungen – Paro/Prophylaxeorientiert
- ÖGP- PAss- Zertifikat
- JobBörse
- Plattform für ZAss/PAss-interne Themen
- PAss 18

Als ZAss/PAss-Delegierte würde ich diese Aufgaben in Zusammenarbeit mit Dr. Klackl und dem ÖGP-Vorstand fertigstellen und weitere Ideen umsetzen

- Produktlisten, wie die für empfindliche Zähne im Paroknowledge-Magazin, auch für andere Einsatzbereiche erstellen
- Bundesländerveranstaltungen mit dem zusammengestellten Team vorantreiben
- Kleine Treffen für ZAss und PAss organisieren um sich auszutauschen (Qualitätszirkel)
- Gemeinschaft fordern und fördern

Ich bedanke mich auf diesem Weg auch offiziell beim ÖGP-Vorstand für die Unterstützung und die Zusammenarbeit und vor allem die Möglichkeit, an der Spitze für euch da sein zu können.

Mit lieben Grüßen

Eure Ana Freitag